

"No más reformas contra el pueblo": maestros de la CNTE instalan plantón en el Zócalo por cambios a Ley del ISSSTE



Este miércoles, integrantes de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación** (CNTE) provenientes de diversos estados del país, arribaron al **Zócalo de la Ciudad de México** para sumarse al plantón en la plancha de la plaza.

Un contingente partió de la **Cámara de Diputados** para sumarse a la movilización, esto a pesar de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** retiró ayer su reforma a la ley del ISSSTE ante la inconformidad de los docentes.

“La exigencia es clara: ¡abrogación total de la Ley del ISSSTE de 2007!”, cita el comunicado de la CNTE publicado en sus redes sociales.

Las demandas de la CNTE no se limitan a la retirada de la reforma. Durante una conferencia de prensa previa a la marcha, los dirigentes de la CNTE indicaron que la retirada de la reforma al **ISSSTE**, presentada en febrero pasado, no es suficiente.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/366510/no-mas-reformas-contra-el-pueblo-maestros-de-la-cnte-instalan-planton-en-el-zoca>